

カクジュウ佐藤家お掃除グループ 第1号

今年度のお宝勉強会は掃除チームを作り、教育委員会の協力のもと、カクジュウ佐藤家の中に保管されている民具の掃除を2回実施しました。今回の掃除の様子と掃除した民具を一部紹介します。



感想

何が出てくるのか、楽しみにしながら手分けして作業をやっています。今回は食器類が一番多く、綺麗にしていく度にこんな物が寿都にあったのかと驚いています。当時の生活文化に直接触れる事が出来る数少ない機会です。状態が良くないものはこれ以上傷付けないよう気を付けながら継続していきたいと思っています。

今回の掃除で 出て来た物

祝いの席で
使われた
五つ組の盃さかずき

通常、三々九度においては三つ組の盃を使用するので、これはさらに盛大なお祝いに使用したのかも!?



明治24年の購入
記録がある御膳の
箱のふた。
今回はふただけ。



これは何? 情報求む!



全体



カクジュウ佐藤家の掃除をしていたら出て来た道具です。書かれていた文字は「ボーリング」「わなげ」「玉入れ」「番号あて」。遊戯に使われていたことは想像出来ますが、元々何に使われていた道具か分かりません。心当たりのある方は、教育委員会まで。皆さんからの情報をお待ちしています!



書かれていた文字